

avec la petite charrette. Isabelle y consentit, malgré l'air dédaigneux d'Hector, qui ne pouvait comprendre ce qu'avait de commun avec le cas présent le voyage du Manteau-Bleu à Tannonburgh.

Le domestique, suivi du mendiant, courut en toute hâte aux écuries; mais quand il voulut atteler le cheval, un recors lui barra le passage : le cheval était déjà compris dans la saisie.

« Quoi ! s'écria-t-il, je ne puis me servir d'un cheval qui lui appartient pour remplir une commission de ma maîtresse ? »

— Rien ne doit plus sortir d'ici, » répondit l'homme de loi.

Hector, venu aussi de ce côté, intervint bruyamment :

« Que diable ! s'écria-t-il, je n'imagine pas que vous ayez l'intention de résister aux ordres de miss Wardour en ma présence ! »

L'homme de police lui déclara qu'il n'avait point affaire à lui, et que si l'on venait l'interrompre dans l'exercice de ses fonctions, il se déclarerait violenté et briserait la verge de la paix.

« Brisez la verge de la paix si vous voulez, reprit Hector devenu tout à coup furieux; moi, je vais vous briser les os si vous ne laissez ce garçon exécuter les ordres de sa maîtresse.

— Je prends à témoin tous ceux qui sont ici, s'écria l'officier de police, de la violence qui m'est faite ! Personne ne pourra prétendre cause d'ignorance; j'ai fait les sommations légales, et montré les insignes de mon autorité. »

En même temps il leva le bras en l'air, et fit couler l'anneau d'un bout de son bâton à l'autre, forme usitée pour protester contre une rébellion à la justice.

Le capitaine s'inquiétait assez peu de cette cérémonie